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Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Mais turistas

O secretário de Turismo do DF, Cristiano Araújo, 
contabiliza um aumento de 35% no número de passageiros 
que chegaram a Brasília comparado ao ano passado. 

Rota Brasília-Roma

O secretário de Relações Internacionais do DF, Paco 
Britto, trabalha para conseguir um voo que ligue Brasília a 
Roma. Nessa empreitada, ele conta com a intermediação 
do embaixador da Itália, Alessandro Cortese. O GDF o e 
Ministério do Turismo prepararam um estudo de viabilidade 
para lançamento da rota e está prevista uma reunião com 
representantes da companhia ITA Airways em janeiro.

Sem filtro

De férias com a 
família, entre as festas de 
fim de ano, a deputada 
Paula Belmonte 
(Cidadania) postou uma 
mensagem no Instagram 
que fala de suas dores 
e conquistas. “A vida 
como ela é: sem filtro, 
sem maquiagem. Cada 
um carrega sua própria 
história. Só eu sei os 
caminhos que percorri, 
as dores que senti e as 
alegrias que vivi. A vida é assim: compartilhada na coletividade, 
mas profundamente sentida na individualidade”, registrou. 
Casada com o advogado Luiz Felipe Belmonte, Paula sempre diz 
que é mãe de seis filhos, mesmo tendo perdido um com apenas 
dois anos. Essa é, certamente, uma dor que nunca cicatriza. 

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br
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Bombeiros do DF rumo ao Maranhão

 Militares do Corpo de Bombeiros vão prestar apoio técnico e logístico nas buscas, salvamentos 
e no içamento de veículos, após desabamento de ponte que, até o momento, deixou 10 mortos

O
ito mergulhadores es-
pecializados do Cor-
po de Bombeiros Mili-
tar do Distrito Federal 

(CBMDF) partiram ontem, às 
16h, do Grupamento de Bus-
ca e Salvamento, na Vila Pla-
nalto, para integrar as opera-
ções de resgate na ponte Jus-
celino Kubitschek de Oliveira, 
em Estreito (MA), que desabou 
no último dia 22, deixando, até 
o momento, 10 mortos. A equi-
pe convocada pelo Governo do 
Distrito Federal (GDF) vai pres-
tar apoio técnico e logístico nas 
buscas, salvamentos e no iça-
mento de veículos.

O grupo deve chegar ao Ma-
ranhão hoje, por volta das 12h, 
iniciando os trabalhos de res-
gate imediatamente. O capi-
tão Lauton, mergulhador expe-
riente da corporação expressou 
confiança no preparo do grupo 
e alta expectativa no resultado 
da operação. “Estamos levan-
do material especializado em 
reflutuação de cargas submer-
sas e somos totalmente capaci-
tados para atuar em profundi-
dades elevadas. A expectativa 
é realizar um bom trabalho em 
parceria com as equipes do Ma-
ranhão e do Tocantins. Nossa 

intenção é oferecer apoio téc-
nico e humanitário em um mo-
mento tão difícil”, afirmou.

O subtenente Danilo Brites 
reforçou a importância do trei-
namento contínuo e da colabo-
ração entre os estados. “É um 
sentimento de orgulho porque 
fui convidado a participar des-
sa missão tão importante, não 
só para Brasília, mas para o es-
tado do Maranhão. Vamos levar 
nosso conhecimento técnico e 
nos juntar às equipes locais pa-
ra realizar um trabalho seguro e 
eficiente”, afirmou.

Além da expertise, os mergu-
lhadores também estão levando 
equipamentos, como cilindros 
de mergulho, coletes equilibra-
dores, globos elevadores e ma-
teriais de salvamento, projeta-
dos para operações subaquáti-
cas complexas. Um dos instru-
mentos essenciais nas buscas 
são as ferramentas de reflutua-
ção. Essencialmente, tratam-se 
de grandes bolsas que, ao serem 
infladas, geram uma força de im-
pulsão capaz de levantar objetos 
pesados do fundo do rio. Com 
esses recursos, os especialistas 
poderão erguer até 22 toneladas 
de material submerso, como veí-
culos pesados e outros itens no 
Rio Tocantins, cuja profundida-
de e correnteza aumentam os 
desafios da operação.

Solidariedade

A missão foi autorizada pe-
lo governador Ibaneis Rocha, 
após pedidos do Governo do 
Maranhão e do Instituto Bra-
sileiro do Meio Ambiente e dos 
Recursos Naturais Renováveis 

(Ibama). A permissão para a 
viagem dos militares do CB-
MDF ocorreu no mesmo dia 
em que a prefeitura de Estrei-
to (MA) decretou situação de 
emergência, apontando a ne-
cessidade de apoio financeiro 
e técnico para a realização das 

buscas e retiradas de materiais 
do Rio Tocantins.

Nas redes sociais, Rocha pres-
tou solidariedade às vítimas e 
destacou a importância de con-
tribuir em operações dessa na-
tureza. “Vamos colaborar com 
o trabalho de resgate, após a 

tragédia da ponte que liga o Ma-
ranhão ao Tocantins. (...) Lamen-
to as vidas que foram perdidas 
nessa tragédia e reforço que o 
DF está à disposição para ofe-
recer todo o suporte necessário 
aos nossos irmãos tocantinen-
ses e maranhenses”.

O que aconteceu?

Construída há mais de 60 
anos para conectar Tocantins 
ao Maranhão, a ponte Jusceli-
no Kubitschek de Oliveira, com 
533 metros de extensão, desa-
bou no último domingo (22), 
levando veículos e pessoas. A 
estrutura cedeu sob o peso de 
pelo menos quatro caminhões, 
três carros e três motocicletas, 
de acordo com a Polícia Militar 
do Tocantins (PMTO). A carga 
de dois veículos agrava a situa-
ção: ácido sulfúrico e defensi-
vos agrícolas.

As buscas por vítimas mobi-
lizam 87 militares da Marinha, 
além de equipes dos Bombei-
ros Militares do Pará, Tocantins e 
Maranhão. O Departamento Na-
cional de Infraestrutura de Trans-
portes (DNIT) informou, em no-
ta, que vai investigar as causas do 
desastre e reconstruir a ponte o 
mais rápido possível. A Polícia 
Federal também abriu inquérito 
para apurar responsabilidades.

Equipe se prepara para a missão. A previsão é de que eles cheguem hoje, às 12h, ao Maranhão

Ed Alves/CB/D.A Press
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 Medalha de imbrochável

A vice-governadora Celina Leão (PP) celebrou o aniversário do marido, Fabrício 
Faleiro, em sua casa com a presença do ex-presidente Jair Bolsonaro e da ex-primeira-
dama Michelle Bolsonaro, do PL. O clima era de tanta descontração que Bolsonaro até fez 
uma brincadeira com Fabrício — que pode se tornar o primeiro cavalheiro do DF, a partir 
de abril de 2026, com a provável desincompatibilização do governador Ibaneis Rocha 
(MDB) para disputar as eleições. O presente foi a medalha de “imbrochável”, título que 
Bolsonaro alega ter. “Ralou demais, mas ganhou”, brincou Celina, referindo-se ao marido.

  Posse e festa na OAB-DF

O advogado Paulo Mauricio Siqueira, 
o Poli, vai tomar posse como presidente 
da OAB-DF no segundo dia do ano 
para o triênio 2025-2027. A solenidade 
administrativa em que toda a nova 
direção da entidade assume está marcada 
para ocorrer a partir das 10h30 na 
sede da entidade, com a presença do 
presidente do Conselho Federal, Beto 
Simonetti. A festa da vitória, no entanto, 
só ocorrerá um mês depois. O grupo 
prepara um grande evento para celebrar 
a posse em 3 de fevereiro, no Centro 
de Convenções Ulysses Guimarães. 
Os detalhes estão sendo definidos.

Novos caminhos

Depois de seis anos de mandato, 
o advogado Délio Lins e Silva Júnior 
teve ontem o seu último expediente 
de trabalho como presidente da OAB-
DF. Ele agora assume a cadeira de 
conselheiro federal da Ordem e apoiará 
a gestão do sucessor, Paulo Maurício 
Siqueira, o Poli. Está tudo encaminhado 
para que Délio tenha um cargo na nova 
gestão do Conselho Federal, como 
secretário-geral, diretor ou tesoureiro.

Minervino Júnior/CB/D.A.Press
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Natal 
suspeito

Mesmo no recesso, 
os promotores de 

Justiça do Grupo de 
Atuação Especial de 
Combate ao Crime 

Organizado do 
Ministério Público 

do Distrito Federal e 
Territórios (MPDFT) 

estão na ativa. A 
Operação Krampus, 
deflagrada ontem, 

com autorização da 
Justiça, apura gastos 

da Secretaria de 
Cultura e Economia 
Criativa com a festa 

de Natal na Esplanada 
dos Ministérios, com 
suspeitas de crimes 
de corrupção ativa 
e passiva, peculato, 

lavagem de dinheiro e 
organização criminosa.

Inimigo do 
Papai Noel

A Operação do 
Gaeco foi denominada 
Krampus em referência 

ao opositor do Papai 
Noel. Segundo reza 
a lenda, enquanto 

o Bom Velhinho 
presenteia as crianças, 

Krampus faz o mal.

Futuro 
promissor

A Associação 
Amigos do Futuro, 

investigada pelo 
Gaeco na Operação 
Krampus, recebeu 
nos últimos quatro 

anos R$ 66.806.110,93, 
em contratos com a 

Secretaria de Cultura 
e Economia Criativa 

e Turismo e por 
meio de emendas 

parlamentares. 
A maioria dos 

pagamentos ocorreu 
nos últimos dois anos, 

R$ 34.791.028,40 
em 2024 e R$ 

19.463.412,45 em 2023, 
segundo o Portal da 

Transparência do DF.  
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